



La Suite Impériale de 160 m², en duplex, a été redessinée par l'architecte Pierre Brunier et aménagée et décorée par Marie-Laure Marrel.

DÉCROCHER LA LUNE À L'IMPÉRIAL PALACE 4*

L'hôtel Impérial Palace d'Annecy vient de terminer la rénovation de l'ensemble de ses chambres au 8^e étage. Parmi elles, la Suite Impériale de 160 m², en duplex, avec ses deux terrasses sur le toit en ardoise, redessinée par l'architecte Pierre Brunier et aménagée et décorée par Marie-Laure Marrel, architecte d'intérieur à Annecy.

La suite offre une vue exceptionnelle sur le lac d'Annecy et les montagnes. On évolue dans les différents espaces -élégants, harmonieux et apaisants - tout en restant connecté à la vue extérieure. L'architecte d'intérieur a pensé les lieux dans un esprit Feng Shui. Les salles de bains sont équipées de vasques et baignoires en forme de vague de la décoratrice anglaise Kelly Hoppen. On remarquera le clin d'œil au passé à travers d'anciennes pièces de collection de l'hôtel. Huit anciens fauteuils Giorgetti, une très belle marque italienne, ont été retrouvés dans l'hôtel grâce à l'œil expert de l'architecte d'intérieur. Ils ont été restaurés et recouverts de beaux tissus. De quoi avoir envie de décrocher la lune, avant d'accrocher de nouvelles étoiles ?